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平成３０年１１月１日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成３０年１１月１日（木） １８：３０から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、福田、宮元、今越、百万、村田、里見、大西、池野 

１．議題 

① 松林先生の後期授業支援と講師派遣について 

② こぶし会全国一斉ボウリング大会金沢会場開催の協力について 

③ 常任若手幹事合同研修会について 

④ 冬の異業種交流会実施計画について 

⑤ 第三回連絡幹事会の日程について 

⑥ 経工会入会記念パーティの実施会場について 

⑦ 平成 31 年度事業計画及び予算編成について 

⑧ その他 

 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に池野副会長を指名し議事に入っ

た。 

 

① 松林先生の後期授業支援と講師派遣について 

高木会長から「松林先生から演習の支援について後学期のスケジュールと特別講師派遣

の要請がきている。前回の審議結果を踏まえ、今回の講師は粟島幹事に依頼し快諾をもら

った。予定は以下の通り。 

・特別講師の派遣 11月 5日 14:50-16:20 

・演習への参加 11/5～1/28 原則月曜日 13:00-16:20 

時間があればぜひ参加してもらいたい。」との提案があった。 

 

② こぶし会全国一斉ボウリング大会金沢会場開催の協力について 

 宮元委員から「11 月 10 日（土）18:30 から御経塚グランドボウルにてこぶし会全国一

斉ボウリング大会が行われる。経工会からの参加は、家族含めて 11 名で、会員から宮元、

今越、小幡、池野、坂下の 5 名、家族 6 名である。上位入賞を目指して頑張りたい。」と

の報告があった。 

 

③ 常任若手幹事合同研修会について 

 高木会長から「常任若手幹事合同研修会（和倉忘年会）の日程、場所は前回までの幹事

会で、事業計画通り 12 月 1 日（土）〜2 日（日）、場所はスイート和倉に決定した。部屋

の手配状況を再確認したい。」との説明があり、宮元相談役から、「スイート和倉は、4 人

部屋を 3 部屋（501,502,504）手配してあり 12 名までの参加を予定している。一年間尽力

してくれた幹事に優先的に声を掛けたい。現時点の参加者は、501 室（福田、宮元）、502

室（高木、百万、今越、小幡）、504 室（里見（未定）、長谷川、池野）の 9 名となってい

る。なお忘年会会費は、一律 2,000 円としたい。」との報告があった。 

 高木会長より、「幹事研修会には、一年間の事業に協力してもらった幹事に声をかけて

ほしい。特にこぶし祭やボウリング大会でお手伝いいただいた幹事や今後協力してもらえ

そうな若手幹事にも声をかけたい。締め切りは 30 日までとして部屋割りを決定したい。

スケジュールは、12 月 1 日 17:00 現地集合、一日目は忘年会、二日目は 8:00 朝食後に研

修会を行い、平成 31 年度事業計画と予算編成案を審議決定したい。」との提案があり了承

された。 
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④ 冬の異業種交流会実施計画について 

 高木会長より、「前回までの審議を踏まえ、第 35 回冬の異業種交流会は、事業計画を変

更して平成 31 年 1 月 27 日（日）10:30 より ANA ホリディイン金沢スカイにて開催したい。

講演者について確認したい。」との説明があり、池野から「齋藤先生を通じて産学連携室・

鈴木康允先生へ講師を依頼してもらったところ快諾いただいた。講演タイトルは『白山麓

の将来構想について』と聞いている。１月１日発行の会報こぶしにこの内容を掲載する予

定になっている。」との報告があった。   

高木会長から「幹事各位には周囲の会員へお声掛けをお願いしたい。参加者は、１月の

常任幹事会にて確認したい。」との提案があり、会費は 2,000 円、会場は宮元相談役に手配

を一任することで了承された。 

 

⑤ 第三回連絡幹事会の日程について 

高木会長より「次回の第三回連絡幹事会の日程を仮決定しておきたい。事業計画では 1 月

26 日（土）正午となっているが問題ないか。」との説明があり、池野から「齋藤先生には学

生が出席しやすい時期を確認したが明確な返事をもらっていない。再度確認してお知らせ

する。」と報告があった。 

 

⑥ 経工会入会式の実施会場について 

宮元相談役より「会場の都合もあるため、入会記念式の日程を決定したい。従来通り、

卒業式（平成 31 年 3 月 20 日（水））の前日の 3 月 19 日（火）でよいか？」との案が提示

され、例年通り、入会記念パーティは卒業式の前日にあたる 3 月 19 日（火）に決定した。 

高木会長より「今期の卒業予定者は、9 研究室約 70 人程度を見込んでいる。これに教員と

常任幹事を入れると、総勢 85 人程度が見込まれる。会場案としては従来からお世話になっ

ている ANA ホリディイン金沢スカイで問題ないか？会場を審議してもらいたい。」との提

案があり、設備や利便性の点で従来通り ANA ホリディイン金沢スカイに決定した。ついて

は、ホテルとの調整は宮元相談役へ一任することになった。 

 

⑦ 平成 31 年度事業計画及び予算編成について 

 高木会長より、「そろそろ来年度の事業計画を準備したい。平成 31 年度の事業計画と助

成申請案について、審議してもらいたい。」との説明があった。これに対して、池野より「平

成 31年度予算申請案と事業計画案を画面に表示した。今年度の実績を踏まえ若手の常任幹

事会出席を促すため、幹事会スケジュールは毎月第一または第二の木曜日を基本に計画し

た。来年度は延期した総会および経工会だより発行の年にあたるので注意いただきたい。

また穴水サンセットセッションと経工会ゴルフコンペ、常任若手幹事合同研修会の日程に

ついても審議いただきたい。」との説明があった。 

審議の結果、常任幹事会のスケジュールは木曜案、夏異業種交流会は教員の帰省時期か

らずらして一週前倒し、穴水サンセットセッションは来年度も利用可否が不明であるため 9

月 7～8日に仮設定、穴水湾自然学苑を利用できない場合の総会開催会場として大学施設を

検討、経工会ゴルフコンペはこぶし会ゴルフコンペと競合を避けるため 9 月最終日曜に仮

決定した。今回の事業計画案と予算請求案についてさらに次回の和倉での幹事研修会二日

目の朝食後の研修会にて再審議の上、決定することとなった。 

 

⑧ その他 

なし 

 

以上をもって 19：50 に会は終了し、次回の幹事会は 12 月 1 日（日）スイート和倉にて

研修会と同時開催としこれをもって１２月の幹事会に振り替えることになった。また、１

月の幹事会は、事業計画通り１月１０日（木）を確認し、散会した。 


